
BIENVENIDA 
Damos la más cordial 
bienvenida a todos los que en 
esta mañana nos visitan. 
Este Domingo iniciamos las 
escuelas dominicales y las 
demás actividades de la iglesia 
 
CULTO DE ORACIÓN 
El libro de Esther será el 
próximo reto para nuestro 
culto de 
oración.  
Si puedes 
no te lo 
pierdas. Haremos una lectura 
devocional del libro y 
tendremos un tiempo para la 
oración. 
 
OFRENDA MISIONES 
INTERNACIONALES 2016 
El domingo pasado 
terminamos de recoger la 
ofrenda de Misiones 
Internacionales  que 

próximamente enviaremos a la 
UEBE. Damos gracias a todos 
los hermanos por su 
contribución. 
 
En los taquillones podéis 
encontrar calendarios con 
textos para cada día para 
regalar a tus amistades, 
puedes llevarte los que 
necesites.  
 
VÍDEO FESTIVAL ADDA 
Próximamente estará ya 
terminado el DVD del Festival 
Góspel del ADDA. Pronto 
anunciaremos como 
conseguirlo. 
 

SERVICIO DOMINICAL        
DE ENERO 

 
Puerta: Hugo 
Ofrenda: Flores y Pilar,  Carlos 
y Goya, Luís y Samuel Cerrato. 
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube/PiebaTV                                            

www.pieba.org 

Jueves 
19h Encuentros de Oración 
Domingos 
11h Estudios Bíblicos 
12h Celebraciones de la Fe 
* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web. 
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Un día más se pintó la cara de nácar, 
las orejas de rojo y la nariz con una 
mota de carmín.  A media tarde salió 
al escenario para hacer reír a niños y 
grandes. “¿Cómo están ustedes?”, 
preguntó como solía hacer en cada 
función. Una respuesta poco 
entusiasta, unida a la escasa 
asistencia de público, transformó su 
sonrisa postiza en una sincera mueca 
de decepción. Lo peor de todo era que 
esa experiencia frustrante la había 
vivido ya otras veces.  
 
Era consciente de que, en la era de las 
nuevas tecnologías, un trabajo 
artesano como el suyo estaba llamado 
a luchar para sobrevivir. Pero, en esta 
ocasión, el desánimo le cautivó. 
Durante muchos años se había 
dedicado en cuerpo y alma a la noble 
tarea del humor. Se había sentido 
querido, cuando no admirado, por el 
público. Y, sin embargo, ahora se 
daba cuenta de que su talento para 
adaptarse a los nuevos tiempos no 
era ya suficiente. Tantos años 
preguntando a los demás “¿cómo 
están ustedes?” y, quizá ahora, él 
debía formularse en primera persona 
esa pregunta.  
 
Cuando llegó a casa desempolvó un 
viejo libro de citas en un intento 

desesperado por iluminar su mente. Y 
encontró una frase de Albert Einstein, 
el famoso científico, que devolvió de 
nuevo la sonrisa natural a su rostro de 
payaso. La frase decía: “la creatividad 
es la inteligencia divirtiéndose”. Ahí 
estaba la clave. Hacer reír se había 
convertido en una rutina para él. El 
disfrute personal había quedado en un 
segundo plano, y debía recuperarlo. 
¿Cómo iba a alegrar la vida de los 
demás sin hacerlo antes con la suya 
propia? 
 
Lo que habéis leído hasta aquí es sólo 
una historia. Pero podría ser también 
nuestra historia, la de todos aquellos 
que formamos la Iglesia de 
Jesucristo. Seres humanos creativos, 
porque nuestro Dios lo es, pero que, 
en  determinados momentos de 
nuestra vida, dejamos de serlo. Y, 
como consecuencia de ello, “nuestro 
público” se resiente. Somos 
conscientes de que, en un mundo 
postmoderno como el nuestro, 
debemos actualizar continuamente 
las formas de transmitir el mensaje 
del Evangelio. Pero, en ocasiones, 
como le ocurría al payaso de la 
historia, nuestro talento personal no 
es suficiente y el desánimo se 
apodera de nosotros. 

¿Cómo están ustedes?          
Mateo 5:13-16    

José Antonio Arrarte ReflexiónPIEBA 

Por los proyectos personales y eclesiales para este nuevo año, 
que el Espíritu nos guíe para que en todo hagamos la voluntad del 
Señor. 
 
Por todos los ministerios de la iglesia, por los responsables y 
colaboradores, que cada uno dé lo mejor de sí mismo. 
 
Por los jóvenes, que este año sea un tiempo para conocer más al 
Señor y comprometerse en el testimonio personal 
 
Por nuestros mayores y enfermos, que el Señor les cuide y 
acompañe, que sientan su presencia.  

Hasta que, preguntándonos 
personalmente por nuestro estado, 
descubrimos que el principal 
problema radica en nosotros mismos. 
Y llegamos a la conclusión de que no 
podemos llevar fruto si convertimos 
el discipulado cristiano en una mera 
rutina, si dejamos de disfrutar con lo 
que hacemos. Podemos buscar mil 
culpables de nuestra falta de ilusión, 
pero lo cierto es que la sonrisa sólo 
volverá a nuestro rostro, y por 
extensión al rostro de los demás, si 
nos proponemos reconquistar de 
modo personal la motivación perdida. 
 
Nuestra sociedad necesita recuperar 
la capacidad de reír; que cada día 
haya un payaso dispuesto a pintarse 
de nuevo la cara de nácar, las orejas 

de rojo y la nariz 
con una mota de 
carmín. Y que ese 
payaso sea el 
primero en sonreír, 
en creer en lo que 
hace, para contagiar 
su sonrisa. Pero 
nuestra sociedad necesita, sobre 
todo, recuperar la esperanza; que 
cada día haya un cristiano dispuesto 
a vivir su discipulado con 
determinación, disfrutando en 
primera persona los valores del 
Evangelio, para llevar fruto abundante 
a un mundo que no merece ni puede 
d e p e n d e r  d e  n u e s t r a 
autocomplacencia o de nuestro 
estado de ánimo. 


